

2024年3月22日

J. フロント都市開発株式会社

久屋大通公園「PAXX？」取材記事がJ.FRONT PLUS+に掲載されました

～公園の新たな可能性を発明。実証実験「PAXX？」が目指す世界観に迫る～

J. フロント都市開発株式会社（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：平井裕二）は、久屋大通公園南エリア賑わい創出実行委員会の構成企業として、昨秋、名古屋市中区の久屋大通公園「エンゼル広場」において、今後の再整備に向けた「公園の新しい可能性」を発明するイベントの第2弾「PAXX?」（読み：ピーエー）を実施しました。

本件に関し、J. フロントリテイリング株式会社の公式オウンドメディアである「J. FRONT PLUS+ (J. フロントプラス)」にて、取材記事が掲載されました。

J.FRONT PLUS+

記事 URL : <https://www.plus.j-front-retailing.com/frontline/detail/cd/000136/>

「PAXX?」では、久屋大通公園「エンゼル広場」に、広大な芝生広場や様々なファニーチャーの設置によって、日常的に利用し、佇むことができる「憩いの空間」と、食や音楽、AR 空間、ワークショップなどの多様なコンテンツによる「賑わい空間」を創出しました。日常利用される憩いの空間とイベントによる賑わい空間の両立を試み、再整備の提案に向けた手ごたえを得ることができました。

今後も関係企業や行政、地域の方々と共に名古屋栄エリアの賑わいと発展に貢献して参ります。

【取材時の様子】

久屋大通公園ワーキンググループのメンバーの3名がインタビューを受けました



<本件に関するお問い合わせ先>

J. フロント都市開発株式会社

info-jfcd@jfr.co.jp